



# えんだより2月号(2021)



緊急宣言の中、双葉にもコロナが忍び足で、すぐそこまで来ているような感覚に襲われています。『家族が濃厚接触者になり、今検査を受けています。』『職場の同じフロアで感染者が出ました。』などなど、他人ごとではなくなってきています。どんなに感染予防していても、日常の生活を送る以上防ぎようがないのが本音です。お食事の時にはマスクを外したり、気分の悪い時にはマスクが大きな弊害になつたり、保育園では密を防ぎましょう！と言っても、泣いている子ども達をそのままにできるはずもなく、それでも感染予防に徹しなければならないことに、葛藤と寂しささえ覚えるのは職員だけではないでしょう。そんな中お蔭様で、今双葉の子ども達はもとより、保護者の皆様、職員も皆元気に過ごせていられることに、一人一人のご努力に感謝を申し上げ、皆さまと共にもう一頑張り致しましょう。そんな暗い一日ですが、うれしい出来事の報告がはいってきます。『先生！大学受験です。将来は警察官になる為、頑張ります。』『将来は教師になる為、教育大を狙っています。』『就職が決まりました。』旅立ちの春にふさわしい、お知らせが届いています。小さかった子ども達の夢が叶うよう願うと共に、叶ったことに心から喜ばずにはいられません。今年の年長さんの夢が十数年後『先生！三階建てを建てるような、大工さんになったよ！』『お化け屋敷で働いて皆を喜ばせたいと思ってたことが叶ったよ。』とうれしい報告が来るよう願っています。希望や夢を持つことに意義があり、それに向かっていくことには、大きな勇気や、自分と出会う人々を大切に思う気持ちが大きな力となって来るでしょう。すべての子ども達が夢を持ち、ゆっくりと歩いて行けるような環境を創ることが、私達大人の大きな使命かもしれません。この春旅立つ子ども達に、『あなたなら、必ずできる！大丈夫！大丈夫！』の言葉を送りましょう。 ガ・ん・ば・れ～……！

## 今月の行事

- |          |            |
|----------|------------|
| 2月3日(火)  | 節分祭        |
| 2月10日(水) | 避難訓練       |
| 2月24日(水) | 身体測定       |
| 2月25日(木) | 誕生会        |
| 2月26日(金) | マラソン大会(予定) |

\*コロナ渦、子ども達と職員だけで行います。



## 延長保育事業について

長年やっております延長保育事業ですが、基本勤務時間や不規則な就労形態などやむを得ない事情の方々に利用して頂いておりますが、月極の利用の見直が必要となっていました。来年度より実行することに致します。お勤め先の書類等の提出をお願いすることになるかと思いますが宜しくお願い致します。

\*詳細は後日お知らせ致します。